

Communiqué de presse

Sonic sur le podium au 24h du Mans avec le Team Rebellion Racing



Les 24h du Mans 2018 viennent de s'achever et Sonic Equipment, spécialiste de la servante d'atelier, est encore une fois, reconnu par les professionnels et acteurs de la compétition automobile au plus haut niveau.

Malgré une affiche haute en couleur, le team Rebellion Racing, dont Sonic Equipment est le partenaire technique, s'est battu pour la victoire. En effet, le team s'est imposé tout en haut du classement en arrachant une 3ème place sur le podium de la catégorie LM P1.

Toutes les équipes de Sonic sont fières d'être aux côtés de ces compétiteurs exceptionnels.